Plan de desarrollo para la catequesis de los niños

Preparación

Revise las páginas de Información para el catequista y recoja los materiales que necesite. Además de los materiales indicados para cada sesión, necesitará tres cartulinas. En la parte superior de cada una, escriba las palabras "Conozcamos a Jesús". En la primera cartulina, escriba el título "El Cordero de Dios"; en la segunda, escriba el título "El Pan de Vida" y en la tercera, escriba el título "La Luz del Mundo". Estas cartulinas se utilizarán en la transición al espacio de reunión grande.

Bienvenida y Oración colecta

Los niños se reúnen con sus familias. Después de la oración colecta y el proceso de reflexión sobre la Sagrada Escritura, los catequistas se reunirán con su grupo y serán despedidos para trabajar en la preparación específica para cada niño. Una vez en su espacio reunido, comenzará con la Sesión 4.

Sesión 4: Aceptamos y ofrecemos

Diga: Dios nos ama tanto que nos dio su único Hijo. Celebramos ese don de Jesús cada vez que vamos a la Misa. Ahora aprendamos acerca de otros dones y celebraciones.

Páginas 74–75: Omita estas páginas.

▶ Muestre el Video de apertura 4.

Páginas 76–91: Pida a los niños que abran en la página 76 en sus libros mientras usted abre en la página 76 de su Guía del catequista. Siga las instrucciones hasta terminar la actividad en la página 91. Omita las instrucciones para las páginas de Familia + Fe y la Oración de despedida en la página final de esta sesión.

Transición

Pida a los niños que se pongan de pie y canten "El Señor Nos Invita" (Carmelo Erdozáin, OCP). Enséneles la letra de la canción. Anime a los niños a añadir movimientos con las manos y a bailar mientras cantan.

Sesión 5: Damos gracias y recibimos

Diga: Acabamos de aprender que la Misa es un sacrificio y una celebración, pero también es un don. ¡Es un don del Pan de Vida— Jesucristo! El que cree en Jesucristo nunca tendrá hambre. ¡Qué regalo! Ahora vamos a descubrir el papel importante de la comida en nuestras celebraciones rituales.

Di: Acabamos de saber que la Misa es un sacrificio y una celebración, pero también es un regalo. ¡Es un regalo del Pan de Vida-Jesucristo! El que cree en Jesucristo nunca tendrá hambre. ¡Qué regalo! Ahora vamos a aprender sobre el papel importante de la comida en nuestras celebraciones rituales.

Sesiones 4-6, Eucaristía

Páginas 94–95: Omita estas páginas.

▶ Muestre el Video de apertura 5.

Páginas 96–111: Pida a los niños que abran en la página 96 en sus libros mientras usted abre en la página 96 de su Guía del catequista. Siga las instrucciones hasta terminar la actividad en la página 111. Omita las instrucciones para las páginas de Familia + Fe y la Oración de despedida en la página final de esta sesión.

Transición

De nuevo, pida a los niños que se pongan de pie y canten "El Señor Nos Invita" (Carmelo Erdozáin, OCP). Ahora que están más familiarizados con las palabras de la canción, deben necesitar menos ayuda. Anime a los niños a añadir movimientos con las manos y bailar mientras cantan.

Sesión 6: Compartimos

Diga: ¡Acabamos de aprender que la Eucaristía nos fortalece para dejar que nuestra luz brille! ¿ Qué te hace iluminar con alegría? ¿ Cómo puedes dejar que la luz de Cristo en tu interior brille para que los demás puedan verla? Vamos a averiguar.

Páginas 114–115: Omita estas páginas.

► Muestre el Video de apertura 6.

Páginas 116–131: Pida a los niños que abran en la página 116 en sus libros mientras usted abre en la página 116 de su Guía del catequista. Siga las instrucciones hasta terminar la actividad en la página 131. Omita las instrucciones para las páginas de Familia + Fe y la Oración de despedida en la página final de esta sesión.

Transición para cerrar

Ponga las tres cartulinas de *Conozcamos a Jesús* en un lugar donde serán accesibles para los niños. Es posible que desee colocarlas en una mesa o en el suelo. Revise por qué llamamos a Jesús por cada título. Pida a tres voluntarios que escriban algunas palabras clave para cada título. Invite a otros tres voluntarios a llevar las cartulinas de *Conozcamos a Jesús* encima de sus cabezas mientras su grupo regresa a sus padres en el espacio de reunión. Cuando todos los niños se hayan reunido, invítelos a decir en voz alta los títulos de Jesús y compartir algo que aprendieron acerca de Jesús durante estas sesiones.